



El Inico acumula premios por sus estudios científicos en el campo de la discapacidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Instituto Universitario de Integración en la Comunidad de la Universidad de Salamanca (Inico) ha recibido recientemente varios reconocimientos a su trabajo y a su labor de investigación en el ámbito de la discapacidad. Dentro de los Premios Dependencia y Sociedad de la Fundación Caser, el Inico recibió

un accésit, premiado con 1.500 euros, en la categoría I + D en la Dependencia. El proyecto reconocido en estos galardones se titula 'Desarrollo y Consolidación de una Línea de Investigación para la Conceptualización, Medida y Mejora de la Calidad de Vida de las Personas con Discapacidad o en Situación de Dependencia'.

Por otra parte, el equipo de investigación del Inico ha obtenido el pasado mes de abril el Primer Premio en la modalidad de Investigación en la convocatoria del V Premio de Investigación y de Innovación sobre Personas con Discapacidad Intelectual de AMPANS. Además, obtuvo el Segundo Premio en la modalidad de Innovación en esa misma convocatoria.